

### 秋田駒ヶ岳山開き 今シーズンの安全を祈願

6月1日、秋田駒ヶ岳の山開きが駒ヶ岳8合目山小屋前で行われ、地元山岳会の会員や関係者約120人が今シーズンの安全を祈願しました。

山開き式典後に行われた記念登山では、岩手県壺石町から入山した約60人と駒ヶ岳(男岳)山頂で合流し、山頂交歓会を行いました。



テープカットで記念登山スタート



山頂交歓会、万歳で山開きを祝いました

山頂交歓会で行われたピクニック交換

### 実戦空手道選手権大会 2200人熱戦繰り広げる

第7回オープントーナメント武心会実戦空手道選手権大会兼第5回東北ウエイト制ジュニア実戦空手道選手権大会(実戦空手道武心会主催)が6月5日、角館中学校体育館で開かれました。

東日本大震災チャリティ大会と銘打って行われたこの大会には東北各県のほか、東京や新潟からあわせて20団体2200人が参加し、熱戦を繰り広げました。



スピード感のある試合です



ウエイトが上がるにつれ見る方の緊張感も増します

#### 武心会角館道場成績(敬称略)

小学2年男子軽量級	ベスト8賞	藤原典史	(中仙小)
小学3年男子軽量級	準優勝	島山幸輝	(角館小)
小学5年男子無差別級	ベスト8賞	加藤祐樹	(角館小)
小学5年男子無差別級	ベスト8賞	千葉悠也	(神代小)
中学女子	準優勝	湯澤花梨奈	(角館中)
中学男子軽量級	3位	湯澤瑠奈	(角館中)
中学男子軽量級	準優勝	木元美禪	(角館中)
中学男子重量級	3位	田川勇輝	(角館中)
マスターズ	準優勝	山谷一徳	(秋田中)
一般中量級	優勝	坂本健太郎	(天仙市)
一般中量級	ベスト8賞	後藤真直	(角館町雲窓)
一般重量級	準優勝	石河智之	(天仙市)
一般上級	準優勝	佐々木慎逸	(角館町小勝田)

### 市内各所でスポーツを楽しむ

スポーツイベントを通じて「健康づくり」や「生涯スポーツ」のきっかけをつくり、市民の運動の習慣化と健康増進をはかることを目的として、住民総参加型スポーツイベント「チャレンジデー2011」が5月25日開催されました。

このイベントは全国各地で行われ、仙北市にはチャレンジデー大使として元水泳オリンピック選手、長崎宏子さんが訪れ、西木温泉ふれあいプラザクリオンの会場で水泳教室を通して実技指導やスポーツの楽しさについての講義を行いました。

初挑戦となった仙北市は、2月1日現在の基準人口3万2866人に対し、1万3751人が参加。参加率は45・4%となり銀メダル認定書を授与されることになりました。



落合運動公園で行われた開会セレモニー(左)とグラウンドゴルフ大会



武家屋敷通りのガイド付き散策『歴史を感じてウォーク』



長崎宏子さん、クリオンで児童50人に水泳指導

### 癒しウォーク 心も体もリフレッシュ

5月29日、NPO法人癒しの溪流・里・まちネットワーク(田口寿宜理事長)主催による、癒しウォークが開催され、約80人が参加しました。田沢湖総合開発センターから生保内川砂防堰堤公園まで3キロほどの道のりを散策し、その後参加者同士の交流を深めるため公園内で交流会を行いました。

当日は被災地から避難している方も約50人参加し、交流会ではバーベキューも振舞われました。菅原整骨院職員によるボディーマッサージや、日本民謡協会秋田田沢湖支部の演奏なども行われ、参加者は「皆様の善意がありがたい。心が癒され」と話していました。



### 被災された児童に図書カード

秋田おほこ農業協同組合女性部もたちに図書カードをプレゼントしてほしいと教育委員会を訪れ、カードが橋本教育部長に託されました。

5月18日、秋田おほこ農業協同組合女性部(佐々木フミ子部長)が、東日本大震災で被災し、仙北市内に避難している子どもたち一人1万円相当、小学生と中学生には2万円相当の図書カードが贈られました。

5月19日現在、市内で避難生活を送っている幼稚園児4人、小学生11人、中学生4人の子どもたちから先生や園長先生から一人ひとりにカードが手渡され、学習や読書に役立ててもらったことになりました。



幼稚園児には一人1万円相当、小学生と中学生には2万円相当の図書カードが贈られました

### クニマス定期寄附金贈呈 クニマスの里帰りを支援

5月24日、秋田おほこ農業協同組合の藤村正喜組合長が市役所に訪れ、4月28日まで受付した「復活!クニマス里帰り応援定期」から貯金総額の0・02%に当たる35万円を市に寄付(寄付金はJAが拠出)しました。

藤村組合長は「クニマスという地域のロマンを育むため活用してほしい」と話し、門脇市長に目録を手渡しました。

4月28日まで受付した「復活!クニマス里帰り応援定期」から貯金総額の0・02%に当たる35万円を市に寄付(寄付金はJAが拠出)しました。

藤村組合長は「クニマスという地域のロマンを育むため活用してほしい」と話し、門脇市長に目録を手渡しました。



「大変ありがたく大切に使用させていただきます」と門脇市長

### 交通安全教室 たった一つの命を守るため

5月26日、生保内小学校のグラウンドを会場に、生保内小学校とだしのこ園の子どもたちが参加し交通安全教室が行われました。

始めに田口賢治校長が「たった一つの命を守るために一生懸命勉強してほしい」と子どもたちに話し、その後は学年ごとに正しい横断歩道の渡り方や安全な自転車の乗り方を学びました。

